
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 745/2017 
  

 
Requer informações sobre os gastos 
dos prédios públicos municipais com 
energia.  

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que este vereador foi procurado por esta 

municipalidade que buscaram esta informação e demonstraram preocupados e 
interessados em saber destes gastos nos prédios públicos;  

 
 CONSIDERANDO que a energia é um dos maiores e essenciais 

consumos para manter o funcionamento regular de qualquer espaço prestador 
de serviço  

 
CONSIDERANDO que a economia de energia está ligada 

diretamente com ações de sustentabilidade e com a finalidade de preservar o 
meio ambiente;  

 
CONSIDERANDO que singelos gestos no cotidiano dos diversos 

prédios públicos municipais são eficazes para gerar maior economia nos 
gastos com energia solar;  

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Com base nos levantamentos feitos por esta Administração 

Municipal, quais os valores pagos de energia elétrica nos prédios públicos 
municipais por mês?  

 
2º) Existem ações de incentivo e conscientização junto aos 

funcionários públicos para reduzir estes gastos? 
 
3º) Caso resposta seja positiva, exemplifique estas ações.  
 
4º) Existem projetos de implantação para captação de energia 

solar fotovoltaica em algum prédio público neste município?  
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5º) Caso a resposta seja positiva, exemplifique os possíveis locais 
e/ou os projetos em analise.  

 
 

Justificativa: 
 
 

Este vereador foi procurado por diversos munícipes questionando 
sobre os valores gastos com energia solar neste município e se existem ações 
de conscientização com a finalidade de economizar energia nos prédios 
públicos. Vale ressaltar que a economia e o uso correto de energia é um fator 
humano e que deve ser levado como umas das prioridades nas diversas ações 
de sustentabilidade do planeta.  

Além do fator sustentável, existe a preocupação para economizar 
o dinheiro dos cofres públicos podendo ser investidos em diversas outras áreas 
do município.  

 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 19 de junho de 2.017. 
 
 
 
 
 
 

Ducimar de Jesus Cardoso 
“ Kadu Garçom”  

-vereador- 
 


